

# La Tercera lanza sello en alianza con gigante editorial

Jarpa, Confesiones Políticas es el primer título de una colección editada por este diario en sociedad con Random House-Mondadori, uno de los grupos más importantes de la industria del libro en el mundo. La línea incluirá textos de investigación periodística, biografías y ensayos de una amplia variedad de temas.

Ayer se formalizó el nacimiento de un nuevo sello editorial: La Tercera-Mondadori. Siguiendo la tendencia de los grandes diarios del mundo, este periódico firmó una alianza con el grupo editorial Random House-Mondadori para publicar libros de investigación periodística, biografías y ensayos de todo tipo de temas, políticos, económicos, internacionales y culturales. Siempre dentro de una perspectiva pluralista.

"Nuestro objetivo es publicar libros que no sean meras recopilaciones periodísticas, sino que obras de aporte que aporten al debate de temas relevantes en todas las áreas, fruto tanto de investigaciones periodísticas propias, como de fuentes relevantes de otros ámbitos", dice Cristián Botti, director de La Tercera. "Queremos mezclar la capacidad periodística de poner temas en la agenda con la profundidad que permite un libro".

Felipe Muñoz, gerente de desarrollo editorial de Copesa, grupo al que pertenece este diario, señaló que "la idea es que en este nuevo sello se sume la capacidad periodística de La Tercera con la experiencia editorial de un gigante como Mondadori".

## LA EDITORIAL DE GARCÍA MARQUÉZ

Random House y Mondadori, dos de las editoriales más prestigiosas del mundo literario, firman el año pasado un acuerdo que dio inicio al Grupo Editorial Random House-Mondadori, uno de los sellos con mayor presencia entre los lectores de

habla hispana y que cuenta con ventas anuales que superan los 120 millones de dólares al año. El gigante editorial tiene filiales en más de 40 países de habla hispana y portuguesa a través de sellos como Anís, Debolsillo, Galaxia Gutenberg, Lumen, Plaza

y Janés, Sudamericana y Críptida. Además, maneja entre sus filas a escritores de la categoría de Gabriel García Márquez, Mario Vargas Llosa, John le Carré, Michael Crichton, Gabriel García Márquez, Stephen King, Salman Rushdie y Barbara Wood.

mos 40 años de la vida política nacional, entrega su visión sobre episodios como la Unidad Popular, el 11 de septiembre, el régimen militar y la transición.

El segundo libro de la colección fue escrito por el sociólogo y analista Eugenio Tironi. Su título es *El cambio ya está aquí. La fecha del lanzamiento todavía no está definida*.

El tercer título está basado en la investigación periodística *La historia invicta de los años verde oliva*, publicada en serie en el Cuerpo de Reportajes el año pasado. El texto será enriquecido con nuevas y recientes investigaciones.

"Estamos convencidos de que esta cole-

## MÁS DE 30 AÑOS DE LA HISTORIA DE CHILE

"Un día (Pinochet) me preguntó: '¿A hasta cuándo tolera lo que está ocurriendo, ministro. Mire este gringo que ha venido a Chile para revolver el gallinero'. 'A quién se refiere, Presidente?', le pregunté. 'Ding', creo que me contestó".

El diálogo entre Pinochet y Sergio Onofre Jarpa está contenido en el libro biográfico del ex ministro, titulado *Jarpa, Confesiones Políticas* y que inaugura el sello La Tercera Mondadori. El ex presidente alude a Sting, por entonces líder y cantante de The Police y activista de Amnistía Internacional. El episodio da cuenta de la molestia que significaba para el régimen militar la figura del cantante británico -que asistió en Chile junto a The Police para el Festival de Viña del Mar de 1982- y al que, según Jarpa, Pinochet calificaba de "un loco, que incluso es capaz de quemar la bandera de su patria".

Escrito por las historiadoras Patricia Arancibia y Claudia Arancibia, y la periodista Isabel de la Maza, el libro está concibido en formato de entrevistas y revisa la vida política del país de las últimas décadas, con especial énfasis en su rol como opositor a la Unidad Popular, su participación en el gabinete de Pinochet y las negociaciones a la transición democrática, y su vínculo con los partidos Renovación Nacional y Unión Demócrata Independiente.

El Cambio ya está aquí, del sociólogo y analista Eugenio Tironi será el segundo libro de la colección La Tercera Mondadori.

ción se transformará en un referente cultural para la sociedad chilena, que permitirá aprovechar el nuevo posicionamiento periodístico de La Tercera y potenciar el área de no ficción de Random House-Mondadori", afirma Francisco Teppe, director general del consorcio editorial. "Creo que es un complemento perfecto, que nos permitirá publicar varios títulos al año", agrega el director.

La Tercera-Mondadori, si bien estará enfocada al mercado nacional, también tratará temáticas internacionales que afectan la vida de los chilenos o que marcan tendencias mundiales. Por ejemplo, la crisis de Argentina o el conflicto en Medio Oriente.

# La tercera lanza sello en alianza con gigantes editorial [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La tercera lanza sello en alianza con gigantes editorial [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa